
FDP Borken (Hessen)

BÜRGERMEISTERWAHL IN BORKEN (HESSEN) AM 26.09.2021

20.09.2021

Die Freien Demokraten in Borken haben mit den drei Bürgermeisterkandidaten Einzelgespräche geführt und sich ihre Wahlprogramme vorstellen lassen.

Der FDP-Ortsvorsitzende Felix Okenwa-Elem erklärte dazu:

„Wir freuen uns sehr, dass die Bürgerinnen und Bürger von Borken eine tatsächliche Auswahl haben und es wirkliche Unterschiede zwischen den Kandidaten gibt.“

Yvonne Winter begeisterte durch ihre Bürgernähe und frische Ideen, die die Attraktivität unserer Stadt verbessern könnten.

Marcel Pritsch (FWG) bestechte durch seine Erfahrung im Amt und durch die gute Arbeit beim Wiederherstellen der finanziellen Unabhängigkeit Borkens. Hierdurch hat die Stadt Borken wieder Handlungsspielräume für die Zukunft erhalten.

Andreas Becker überzeugte mit einem hervorragend ausgearbeiteten Wahlprogramm und seinem starken Willen, dieses für die Bürgerinnen und Bürger durchzusetzen und umzusetzen. Er versicherte der FDP, dass sein Wahlkampf von ihm eigens finanziert werde und er ihn parteilos bestreite.

„Für uns als liberale und offene Partei steht das Wohl unserer Bürgerinnen und Bürger an oberster Stelle. Wir konnten den Eindruck gewinnen, dass auch dies bei allen drei Kandidaten zu spüren ist“, erklärte Okenwa-Elem.

Die FDP bittet jede Bürgerin und jeden Bürger, sich ein eigenes Bild von den Kandidaten und deren Wahlprogrammen zu machen. Nach Meinung der Liberalen verdiene jeder der drei Kandidaten eine Chance, eine Unabhängigkeit sollte kein Ausschlusskriterium sein.

Okenwa-Elem schließt mit einem Aufruf an die Wählerinnen und Wähler: „Sie, liebe

Bürgerinnen und Bürger haben es in der Hand: Bitte beteiligen Sie sich an der Wahl! Jede Stimme zählt und trägt zu einer positiven Zukunft unserer Stadt Borken bei.“